

Emite Rusia una queja ante la OMC



ORGANIZACIÓN
MUNDIAL
DEL COMERCIO

Moscú, 2 jul (RHC) Rusia formuló una queja formal contra Estados Unidos en la Organización Mundial del Comercio (OMC), a causa de las medidas proteccionistas aplicadas por Washington para sus importaciones de acero y aluminio.

La delegación rusa en Ginebra presentó formalmente una petición de consulta con Estados Unidos sobre el mencionado tema, aunque en realidad ello significa el inicio de una querrela comercial ante el mencionado órgano.

Moscú considera que los aranceles de 25 por ciento al ingreso de acero a suelo norteamericano y de 10 para el aluminio de ninguna forma están en consonancia con los acuerdos de la OMC sobre tarifas comerciales, rubricados en 1994.

Con la de Rusia ya son siete las quejas presentadas contra Estados Unidos ante el referido órgano internacional, después de hacerlo Canadá, la Unión Europea, la India, China, México y Noruega.

Una consulta evita la aplicación de medidas de respuesta de la parte querellante y da un margen a una solución sin conflicto. Pero en caso de fracasar las pláticas, la parte afectada posee 60 días para la formación de un comité de arbitraje de la OMC.

Desde el 23 de marzo pasado, Estados Unidos aplica aranceles del 25 por ciento para el acero de todos los países, excepto Australia, Argentina, Brasil y Corea del Sur.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166043-emite-rusia-una-queja-ante-la-omc>



Radio Habana Cuba